

Demande de l'UFAP suite à l'annonce d'envoi de FSI sur Béziers

Le, 23 Août 2022

Le ministre de l'intérieur vient d'annoncer l'envoi de **160 policiers** des forces mobiles pour intensifier la lutte contre l'insécurité et le trafic de drogue sur les territoires de Montpellier et de Béziers.

L'Ufap espère que, parmi les ordres de missions que donnera le préfet, seront prévues des rondes des forces de l'ordre aux abords de notre Centre Pénitentiaire pour lutter contre les projections.

Véritable fléau quotidien qui alimente notre détention en téléphones portables, armes, stupéfiants et autres objets prohibés et permet les trafics au sein du CP qui mettent en péril la sécurité de tous les personnels.

C'est pourquoi l'Ufap demande à la Direction locale de prendre attache auprès du préfet afin de le sensibiliser sur cette problématique.

L'Ufap réitère également auprès du préfet la pose de caméras de vidéosurveillance autour du parking visiteur. (Courrier en date du 8 avril dernier).

Le Bureau Local UFAP